

GRANADA

La Facultad de Económicas cierra salidas de emergencia con cadenas

El centro universitario pide que se elimine la puerta y se conecten los edificios Los problemas de accesibilidad y de espacio, otros de los retos a mejorar ya

10.06.08 - ANDREA G. PARRA

La Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la [Universidad de Granada](#) (UGR) tiene problemas de seguridad y de accesibilidad. No son los únicos. Este centro está saturado y no tiene espacio. A principios de curso tuvo que llevar clases a Odontología -donde hubo sus problemas- y ya no quedan huecos de escaleras donde hacer despachos o colocar a algún grupo de alumnos. Si eso no fuera suficiente, por problemas de seguridad también colocan cadenas en una puerta de emergencias de la planta baja.

Esas cadenas, según ha explicado el decano en funciones, Guillermo Maraver, se ponen sólo por la noche. Desde las 22.00 hasta las 7.30. En el caso de no poner esas cadenas dicen que la facultad estaría «vendida». Esta es, según explican desde el centro la única puerta que se encuentra en esta situación, aunque antes había más. En la facultad hay hasta 14 salidas que funcionan ahora con un nuevo sistema en el que salta una alarma.

No obstante, aún no está todo resuelto y en ningún caso una salida de emergencia debe cerrarse con una cadena, según han explicado a este periódico desde el vicerrectorado de Calidad Ambiental, Bienestar y Deporte. Este centro universitario de Cartuja en el que se forman los futuros economistas también tiene importantes problemas de accesibilidad. La primera son las grandes escaleras -con una gran pendiente y resbaladizas- que hay para acceder al edificio. Si se entra por la parte baja para acceder a cualquier otra planta también es necesario salvar una serie importante de escalones y barreras.

Otros centros

Por su parte, Guillermo Maraver recuerda las peticiones que han realizado desde el centro universitario al Rectorado y espera que pronto les den una respuesta. O lo que es igual, una solución tanto a la eliminación de la puerta y que al fin se pueden conectar los dos edificios como a la escasez de espacio o la accesibilidad.

Algunos alumnos también han denunciado la situación en la que está este centro universitario que espera respuestas del Rectorado. Esperan que se tomen medidas en todos estos campos antes de que ocurra algo.

En relación a las cadenas en las puertas de emergencias desde el vicerrectorado, que dicen no tener constancia de lo de Económicas, aclaran que se deben buscar otros sistemas porque en una salida de emergencia no puede haber nunca cadenas. En otros centros universitarios, según informan se usaba este sistema de cadenas y barras y se eliminó.